

specs : Quand les profs... COURRIEL

Le mardi 3 avril 2007

[Page d'accueil](#)

Rédaction: Clermont Olivier
Secrétariat: Luc Loignon

[Pour imprimer](#)

[Quand les
profs...
COURRIEL](#)

[Quand les
profs...](#)

[Les comités](#)

- [Précarité](#)

[Documents
utiles](#)

[Liens](#)

- [Fondation](#)

[Nous contacter](#)

HUMEURS

Propos sur l'errance et le calendrier scolaire

Les derniers ré-ré-réaménagements du calendrier scolaire de la session en cours ont soulevé chez plusieurs un immense ras-le-bol bien senti. Vous avez été nombreux à nous le communiquer: «Ça suffit! Que l'on arrête de chambouler l'organisation pédagogique!». Nous porterons le message.

Dans son courriel du lundi 2 avril (et ce n'était pas un poison d'avril), la directrice des études décrète: « Ceci n'est pas cela, ceci sera cela : un mercredi est désormais un jeudi, un ceci-cela, etc. ». Obsédée à la fois par un sacro-saint respect de la règle et par une volonté d'exercer son contrôle, la direction des études va de l'avant avec des solutions qui causent plus de problèmes qu'ils n'en règlent.

Au nombre des errances du dernier décret, les professeurs qui enseignent à cinq groupes différents (et ils sont nombreux) voient le bouleversement complet de la séquence de cours, et ce, jusqu'à la dernière semaine. D'autres composeront avec les jeudis successifs, reverront les séquences d'examen, réservations de labos, etc. Pour celles et ceux qui ont déjà deux rencontres par semaine avec le même groupe, toute forme de planification est devenue aléatoire. Au lieu de régler un problème, on en crée. Une solution simple eut été d'utiliser la journée et demie d'activités dite d'encadrement des 15 et 16 mai. Trop simple ? Ou trop respectueux de la règle ? Que de bouleversements pour une seizième semaine de cours qui, au final, n'est pas un absolu...

Manifestement, la direction du Cégep n'a pas encore saisi que le monde n'était pas encore complètement soumis au calendrier du

Cégep de Sherbrooke. Que penser de ce monsieur Charest qui déclenche des élections (un lundi) sans consulter le Cégep ? (Le peuple l'a d'ailleurs sanctionné sévèrement, bien fait pour lui, ça lui apprendra à ne pas respecter notre calendrier). De cette tempête de la Saint-Valentin qui s'abat sur Sherbrooke un mercredi et perturbe notre jeudi ? Ou de ce mouvement de revendication pour la gratuité scolaire qui se manifeste un jeudi ? Le monde est trouble et indiscipliné... Heureusement, face à ce grand désordre et au chaos, des administrateurs attentifs veillent au grain.

Le temps est en effet venu de décréter que le calendrier scolaire du Cégep de Sherbrooke doit être la nouvelle norme d'ordonnement du monde et que le reste de la société se gouverne en conséquence!

En attendant ces temps qui ne sauraient tarder, nous invitons les enseignantes et les enseignants à composer avec la réalité, celle du terrain, de la classe, des étudiant-e-s: refaire votre planification, gérer les départs des élèves pour leur travail d'été, vivre avec une séquence de cours éclatée. Certains, les plus malins, ont déjà découvert les vertus de l'absence stratégique... En tout état de cause, la direction des études nous dit de nous arranger avec les problèmes. Elle obéit, se conforme aux règles, exerce son contrôle et nous refile le paquet.

Bien des experts se penchent sur les aléas des guerres afghanes et irakiennes. Cependant, à ce jour, bien peu se sont attardés à la délicate et fondamentale question de l'organisation du calendrier scolaire à Bagdad et à Kaboul. Forts de leur expertise, les cadres du Cégep de Sherbrooke sont sans nul doute porteurs de solutions. N'hésitons pas à exporter notre expertise en délocalisant notre savoir-faire !

Clermont Olivier
Pour le bureau exécutif

À mettre à l'agenda

Assemblée générale annuelle

L'assemblée générale annuelle du SPECS aura lieu:

- le mardi 24 avril 2007 à 17h30
au local 2-52-101.

Une convocation officielle suivra sous peu.

Le plan d'urbanisme de la Ville de Sherbrooke

La Ville de Sherbrooke tiendra un référendum le dimanche (un vrai dimanche, pas un faux mardi!) 6 mai prochain sur le plan d'urbanisme.

La Ville de Sherbrooke a débuté son processus d'inscription des personnes habiles à voter. La Coalition Sherbrooke milieu de vie rappelle que pour voter, il faut être inscrit sur la liste AVANT le jour du scrutin. Le fait d'avoir été assermenté et d'avoir présenté une preuve de résidence lors de la signature du registre, en janvier dernier, ne constitue pas une inscription automatique sur la liste référendaire.

- [Coalition Sherbrooke milieu de vie](#)
- [Ville de Sherbrooke](#)

Joyeuses Pâques !

Profitez du répit pascal (après avoir revu votre planification pédagogique) pour vous accorder du bon temps! Toute l'équipe syndicale vous souhaite de Joyeuses Pâques (encore un dimanche cette année!).

[Interne](#)

Le Syndicat du personnel enseignant du Cégep de Sherbrooke - CSN
specsCSN@CegepSherbrooke.qc.ca